

Pactos y Tratados

(En orden alfabético)

DE ASUNCIÓN (1991)

El Tratado de Asunción se firmó el 10 de marzo de 1991 por representantes de Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay. A través de él se establece la conformación del Mercado Común del Sur o MERCOSUR, que es la unión aduanera de los cuatro países. El propósito entonces, del tratado, fue la integración mercantil de los cuatro Estados Parte.

Dicha integración se lleva a cabo a través de la libre circulación de bienes, servicios y servicios productivos –personas– en los territorios de los países firmantes, como así también a través de la imposición de una arancel externo común a los productos que pretendan ingresar de otros países, y la adopción de una política comercial común. También se impone la coordinación de políticas macroeconómicas y sectoriales para lograr el fortalecimiento del proceso de integración.

DE CAÑUELAS (1829)

El Pacto de Cañuelas fue un acuerdo entre los generales Juan Manuel de Rosas y Juan Lavalle, y que tenía como principal propósito detener la guerra civil que azotaba a la provincia de Buenos Aires desde la revolución iniciada en diciembre de 1828.



Juan Galo de Lavalle, retrato. Fuente: <http://galerias.educ.ar/main.php>

La Guerra Civil argentina fué un conflicto bélico que enfrentó a los unitarios y a los federales de las Provincias Unidas del Río de la Plata, desde 1828 hasta 1831.

